
Murió  el  padre  de  Cucho
Cabañas

Este martes
murió el papá de Reinaldo “Cucho” Cabañas. Los abogados del
mediático presunto
narcotraficante  pidieron  un  permiso  especial  para  que
procesado  pueda  asistir
al funeral en Ciudad del Este.

Don Reinaldo
Cabañas falleció en Ciudad del Este, tras sufrir un infarto,
informaron sus
familiares.

Cucho está imputado por los hechos punibles de tráfico de
drogas,  provisión  de  medios  de  transporte  para  el
narcotráfico, asociación criminal, comercialización y lavado
de dinero, según se desprende de la carpeta fiscal.

Sus bienes
fueron  decomisados  y  guarda  reclusión  en  la  Agrupación
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Especializada de la
Policía Nacional, en Asunción.

Convocan a audiencia pública
para  debatir  continuidad  de
Avda. Ñu Guasu

La Municipalidad de Luque convocó a una audiencia pública a
los  vecinos  y  comerciantes  afectados  por  la  obra  de  la
continuación del tercer tramo de la inconclusa avenida Ñu
Guasu.

La reunión
está prevista para las 18:00 de este martes en la plaza de la
estación Ferrocarril
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del barrio Bella Vista, de Luque.

En la
oportunidad, los técnicos del Ministerio de Obras Públicas y
Comunicaciones (MOPC),
de Ferrocarriles del Paraguay (Fepasa), y de la Dirección de
Obras de la
Municipalidad de Luque, estarán brindando detalles de la obra
a ser encarada en
el lugar.

El objetivo
es unir Ñu Guasu con la ruta a San Bernardino en la zona de la
avenida
Corrales.

Representantes
del MOPC adelantaron que la cartera llamó a nueva licitación
en diciembre
pasado para la presentación de proyectos para la construcción
del empalme con
la ruta a San Ber.
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Gran parte
del tercer tramo está ocupado por comercios y viviendas y los
responsables de
la obra deberán buscar una solución para lograr la conexión
con la ruta a San
Bernardino.

Para el
efecto, el Municipio local, administrado por el intendente
Carlos Echevería,
convocó a los afectados o interesados de modo a discutir las
problemáticas y
eventuales soluciones.

La
construcción de la avenida Ñu Guasu, que tiene apenas 6,3
kilómetros, fue
adjudicada  en  el  2011.  El  primer  tramo  de  la  obra  fue
encargado  al  consorcio  de
Tecnoedil (Roque Ardissone), Heisecke (José L. Heisecke) y 8A
(Luis
Pettengill), por G. 112.798 millones.

El tramo 2
estuvo a cargo del Consorcio Las Residentas (CIV, de Isacio
Vallejos, y
M&T, de Julio Mendoza), por G. 85.239 millones. Ambos montos
fueron
reajustados en un 20% y registraron cambios en el proyecto
original.



Esta empresa abandonó la obra en deplorables condiciones en la
zona de ex Ciclovía de Luque (Fotos).

“Inminente”  restauración  de
la estación del tren de Luque
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El antiguo y emblemático edificio se cae a pedazos,
mientras espera la promocionada restauración.

El
Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC) anunció
la adjudicación de
la  obra  de  restauración  de  la  estación  de  ferrocarril  de
Luque. La inversión supera
los G. 1500 millones.

El informe
fue solicitado al MOPC por el diputado Celso Maldonado (PLRA),
cuya hija la
concejal  de  Luque,  Belén  Maldonado,  encabeza  la  lucha  de
restauración y
recuperación del histórico y emblemático sitio.

La
emblemática Estación de Ferrocarril –que dejó de ser utilizada
hace
aproximadamente  19  años–  sufrió  daños  visibles  en  su
estructura  y  requiere
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soluciones urgentes. La antigua estación continúa cayéndose a
pedazos.

En julio del
2016  el  emblemático  lugar  fue  declarado  como  “Patrimonio
Cultural Municipal”
por la Junta Municipal de Luque.

De acuerdo
con los datos históricos, el primer tramo desde la Estación
Central de Asunción
hasta Trinidad se habilitó en 1861 y unos seis meses después
se inauguró la
extensión ferroviaria hasta la ciudad de Luque, por lo que es
una de las
estaciones más antiguas del Paraguay.

Tren de cercanías

Hace más de 19 años que se dejó de utilizar la estación
del tren de Luque.

A cuatro años del inicio de un ambicioso proyecto, la Cámara
Baja resolvió aprobar en general el proyecto de ley que busca
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rehabilitar el Ferrocarril Carlos Antonio López y con ello
implementar el tren de cercanías entre Asunción, Luque, Areguá
y Ypacaraí, que aún sigue aguardando.

En ese
sentido,  el  presidente  de  Ferrocarriles  del  Paraguay  SA
(Fepasa), Roberto
González, sostuvo que el inicio de los trabajos es “inminente”
para la refacción
de la estación del tren de Luque.

Agregó  que  el  proyecto  encarado  por  el  Gobierno  está  en
proceso de precalificación para su posterior adjudicación del
tramo para el tren de cercanías.

Intendente  de  Limpio  vende
una  calle  y  desata
movilización ciudadana
El intendente limpeño Carlos Palacios (ANR), vendió una calle
de 702 metros cuadrados a su suegra Romina Luz de María Núñez
Jara.  Los  propios  funcionarios  y  ciudadanos  indignados  se
levantaron contra el jefe comunal en la tarde-noche de este
lunes, exigiendo la intervención de la Municipalidad local.
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Por  temor  a  escrache,
directora  de  Cultura  no
participó de inauguración de
la Expo Luque
Llamativamente la directora de Cultura de la Municipalidad de
Luque  y  presidenta  de  la  Comisión  Organizadora  de  la  22ª
edición de la Expo Luque 2018, Lic. Beatriz Arrúa de Martínez,
no participó de la inauguración oficial de la feria luqueña,
llegando al acto media hora después.

Presidente  visitó  planta
industrial  de  CIE  que
fabricará turbinas para obra
de Yacyretá

https://www.luquenoticias.com.py/2018/10/15/por-temor-a-escrache-directora-de-cultura-no-participo-de-inauguracion-de-la-expo-luque/
https://www.luquenoticias.com.py/2018/10/15/por-temor-a-escrache-directora-de-cultura-no-participo-de-inauguracion-de-la-expo-luque/
https://www.luquenoticias.com.py/2018/10/15/por-temor-a-escrache-directora-de-cultura-no-participo-de-inauguracion-de-la-expo-luque/
https://www.luquenoticias.com.py/2018/10/15/por-temor-a-escrache-directora-de-cultura-no-participo-de-inauguracion-de-la-expo-luque/
https://www.luquenoticias.com.py/2018/10/15/presidente-visito-planta-industrial-de-cie-que-fabricara-turbinas-para-obra-de-yacyreta/
https://www.luquenoticias.com.py/2018/10/15/presidente-visito-planta-industrial-de-cie-que-fabricara-turbinas-para-obra-de-yacyreta/
https://www.luquenoticias.com.py/2018/10/15/presidente-visito-planta-industrial-de-cie-que-fabricara-turbinas-para-obra-de-yacyreta/
https://www.luquenoticias.com.py/2018/10/15/presidente-visito-planta-industrial-de-cie-que-fabricara-turbinas-para-obra-de-yacyreta/


Visita presidencial. La comitiva recorrió por la planta
industrial de CIE. Foto/ Gentileza.

El
presidente de la República, Mario Abdo Benítez, visitó este
lunes la planta
industrial de CIE SA, en Isla Bogado Luque, donde habló de
varios proyectos
para el Paraguay y su próxima visita a su Santidad, el Papa
Francisco.

CIE es la empresa encargada de construir las turbinas para la
maquinización del Brazo Aña Cua, de la Binacional Yacyretá. En
ese sentido el presidente dijo que la obra se encuentra en
etapa de licitación. La ministra de Industria y Comercio, Liz
Cramer, acompañó al mandatorio durante su recorrida por la
empresa luqueña.

Abdo Benítez
también  anunció  el  nombramiento  del  ex  fiscal  y  actual
concejal de Asunción, Carlos
Arregui, como líder de una comisión que auditará la gestión de
Petropar en la



era del gobierno de Horacio Cartes y el actual, a cargo de
Patricia Samudio.

«Tengo
que  decir  por  más  que  suene  reiterativo,  que  cuando  los
ataques son de los
medios  (de  comunicación)  de  Cartes,  nosotros  tenemos
desconfianza,  porque  me
atacó a mí durante toda la campaña y hoy soy Presidente», dejó
picando.

«La
lucha contra la corrupción y la impunidad va a ser mi bandera
hasta el día que
me echen o me vaya», insistió el mandatario en alusión a las
denuncias
contra la titular de Petropar Patricia Samudio, que está en el
ojo de la
tormenta  por  denuncias  en  su  contra  por  supuestas
irregularidades  al  frente  de
Petropar.

Sobre las
fricciones  con  Israel,  tras  el  retiro  de  la  Embajada  de
Paraguay de Jerusalén,
el presidente insistió en la potestad del país de decidir
sobre su política
exterior.

«Paraguay
es un país soberano. Nosotros no tenemos patrones en el mundo,
vamos a respetar
la soberanía de todos y nosotros vamos a conversar con todos»,
aseguró.

Inversiones y visita al Papa



A la salida de CIE el presidente Mario Abdo Benítez
charló con los periodistas.

Abdo solicitó
paciencia ante los reiterativos viajes que viene realizando el
exterior,
argumentando que son para obtener beneficios para el Paraguay.

Destacó que mediante
su reciente visita a Taiwán se obtuvo aportes no reembolsables
por 150 millones
dólares.

Por último,
confirmó la visita oficial que hará al Papa Francisco, durante
su viaje a
Italia.

Informó que
recibió la invitación y se reunirá con el Papa para comentarle
sobre los
proyectos de su Gobierno para los paraguayos.
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